Belle rencontre amicale et musicale

Il y a quelques années, Elsa était scolarisée à la Calandreta de Montpellier avec bien d'autres enfants... Elle s'est liée d'amitié avec Arthur et Nathan, les a invités à la ferme familiale de Galouze où elle passe toutes ses vacances. Elle-même musicienne, ses deux amis ont franchi une marche supplémentaire en poursuivant leurs études dans des écoles spécialisées en musique à Paris. Il faut dire que leur sœur n'est autre que Charlotte Saluste-Bridoux, violoniste internationalement reconnue à seulement 23 ans. Cette dernière a alors proposé à ses frères jumeaux, qui ont bientôt 13 ans, de préparer un trio, et c'est le début d'une belle aventure avec Arthur au violoncelle et Nathan au piano.

Mais avant tout la musique se partage, et c'est ainsi que



Le trio familial sur scène.

ce trio familial, invité par la famille d'Elsa, est venu proposer son concert à l'espace multiculturel au bénéfice de l'association *Médecins sans frontières*. Histoire de faire connaissance avec les instruments et leurs interprètes, trois œuvres ont été jouées en solo puis se sont enchaînés des duos, des trios... Bach, Chopin, Bridge, Piazzola,

Gliere, Kreisler, Clara Shumann... . Après des applaudissements chaleureux du public, hélas peu nombreux, ils ont improvisé un morceau qui a encore été ovationné. Avant de se quitter, la fouace a été partagée et chacun a pu bavarder et féliciter les musiciens et leurs parents pour cette talentueuse prestation.

Pétanque Nayracoise

De nombreux joueurs au quine de l'été



Qui n'a pas gagné va gagner!

Le quine de l'été organisé par la Pétanque Nayracoise a rassemblé de nombreux joueurs. Si certains achètent leurs cartons à l'avance et les confient à l'ordinateur, d'autres préfèrent venir et profiter de l'ambiance de la soirée. Ils en sont d'ailleurs remerciés car un carton supplémentaire leur est offert.

Le choix des numéros est important pour quelquesuns avec des dates, des portebonheurs... mais la plupart laissent faire le hasard et la chance! Ainsi le Vtt, le réfrigérateur, le téléviseur, les jambons, les paniers gourmands, les appareils ménagers et autres lots divers ont été gagnés. Si des achats sont nécessaires pour que chaque partie soit bien pourvue, il est utile de remercier les commerçants, les artisans, les particuliers qui font preuve de générosité pour offrir des lots et soutenir les pétanqueurs.

Belle soirée avec les chasseurs

Le 14 août est une date que les chasseurs de la société GAF ne risquent pas d'oublier. C'est le rendez-vous immanquable du repas sanglier à la broche qui d'année en année connaît le même succès. Dès le matin, les organisateurs sont au travail pour préparer les tables, la tombola, le bar, la cuisine, le gril pour cuire les sangliers...

Tout est prêt pour accueillir les nombreux amateurs qui souhaitent passer une bonne soirée gourmande mais aussi amicale. Pierrot Musette est là avec son orchestre et certains n'hésitent pas à quitter la table pour la piste de danse.



Les chasseurs préparent par ailleurs la nouvelle saison avec l'ouverture le dimanche 8 septembre, mais si des dégâts aux cultures sont signalés, ils peuvent intervenir et traquer les sangliers indésirables sur les terrains des particuliers.

Rencontre à Conquettes



Pause photo avec les habitants de Conquettes.

C'est à Conquettes que la rencontre programmée entre la municipalité, l'Amicale des enfants du Nayrac à Paris et les responsables des associations du village a eu lieu en ce mois d'août. Après la visite du hameau où vivent une vingtaine de personnes en hiver et plus du double en été, Jean-Paul Turlan, maire, a dressé une rétrospective de l'année écoulée. Il a d'abord remercié les associations qui animent le village et a ensuite énuméré et commenté les déménagements de l'école, de la mairie et de la bibliothèque l'automne dernier dans les nouveaux locaux et les projets

qui ne manquent pas: à l'ancienne poste, la Maison des Assistantes Maternelles au rez-de-chaussée et un appartement à l'étage, à l'ancienne mairie, un appartement. La rampe d'accès à l'église doit être réalisée, la rue des Jardins sécurisée, la signalétique et l'adressage des rues mises en place... Pour le camping, une nouvelle formule est retenue avec l'adhésion au réseau Camping Car Park.

Franck Bessoli, président de l'amicale, a donné des informations sur les rencontres qui ont lieu à Paris, comme le banquet de décembre, la journée pétanque en juin. Pas de banquétou cet été au Nayrac au vu des nombreuses manifestations déjà programmées. Mais l'objectif reste le même : être à l'écoute des Nayracois et soutenir leurs projets.

Les responsables des associations ont ensuite présenté leurs activités et leur fonctionnement, et ont montré tant par leur nombre que par leur dynamisme qu'ils étaient présents toute l'année pour animer le village.

Autour d'un buffet et de boissons, les discussions se sont prolongées pour le plus grand plaisir de chacun.

Nombreuses animations pour la Saint Etienne

Les festivités de la Saint Etienne ont débuté le samedi soir 3 août par un apéroconcert animé par deux groupes Collection Française et les Contre Temps.

Le dimanche, les amateurs de tripous se sont retrouvés nombreux et ont apprécié ce casse-croûte matinal préparé par les cuisinières bénévoles qui s'étaient levées aux aurores. Le vin d'honneur offert par la municipalité et animé par les musiciens locaux regroupait bon nombre de Nayracois et de vacanciers.

Toute la journée avait bien lieu le grand embouteillage prévu! Voitures, camions, tracteurs, motos étaient exposés et se mettaient en route, embarquaient des passagers et se déplaçaient dans un joveux tintamarre de bruits de moteurs, de klaxons... L'après-midi, tandis que les joueurs de quilles s'essayaient au rampeau et que les amateurs de jeux traditionnels rivalisaient d'adresse autour des jeux en bois, les musiciens et danseurs se rejoignaient salle Cazal pour un bal traditionnel et prenaient plaisir à se retrouver. Mais la nouveauté était le battage du blé moissonné quelques jours plus tôt : les spécialistes de La Capelle et des Cazals ont aidé l'équipe nayracoise à mener à bien cette activité sous un soleil de plomb. Quel plaisir de voir ces sacs s'emplir de grains dorés que certains n'hésitaient pas à palper et même à croquer.



Le battage bat son plein.

Pour clôturer cette journée au rythme soutenu, un repas dansant était servi à l'espace multiculturel.

La convivialité et l'authenticité ont bien été les maîtres mots de cette édition 2019 avec le soutien des commerçants, artisans, Amicale, municipalité et bien sûr l'implication des membres du Foyer Rural qui n'ont pas ménagé leur temps pour que tout soit réussi.

Foyer Rural du Nayrac

«Des larmes au rire» et du talent

En cette fin juillet, le foyer rural avait programmé un récital lyrique intitulé «Des larmes au rire». Sur scène, la soprano Charlotte Bonnet et le pianiste Cyril Kubler ont proposé un concert en deux parties. La première, la plus sérieuse comme ils se plaisent à le dire, était composée d'airs d'opéras célèbres de Bizet, Massenet, Leoncavallo, Bellini, Offenbach. Après une pause, la deuxième partie était beaucoup plus légère et des solos de pianos avec des morceaux classiques et des musiques de films s'inter-



calaient avec des airs d'opérettes et des chansons des années 20 toutes plus comiques les unes que les autres! Les spectateurs étaient ravis et, en ne ménageant pas leurs applaudissements, attendaient encore un dernier morceau. Il y en eut même deux et le public était sollicité pour accompagner les artistes, notamment pour «Le beau Danube bleu» où Charlotte montrait ses talents d'animatrice et son bonheur de présenter cette soirée en compagnie de sa famille, de ses amis et des spectateurs venus nombreux.

Avant de se quitter, la fouace maison de Jean-Louis et Jean-Paul était partagée et c'est avec tous ces airs dans la tête que chacun regagnait sa maison.

A la découverte des alentours du village

Le mardi soir est devenu le rendez-vous des randonneurs de l'été. Le départ est fixé à 20h30 devant la mairie, après avoir enfilé les gilets de sécurité pour une bonne visibilité. Chaque semaine, le circuit est différent. Ainsi, les hameaux des alentours sont découverts pour certains qui connaissaient les noms mais ne localisaient pas ces lieux. Pour d'autres, ce sont des souvenirs d'enfance qui émergent car ils passaient parfois dans ces endroits en rendant visite à des amis ou de la famille. C'est de toute façon un bon moment de détente où chacun



Prêts pour le départ.

prend le temps de bavarder, de faire connaissance avec les autres participants. Le retour se fait à la tombée de la nuit, ce qui veut dire que le parcours raccourcit au cours de la saison comme la durée du jour!

Trente six équipes au concours de belote

Le concours de belote organisé par l'Association des Parents d'Elèves a réuni trentesix équipes, vendredi 26 juillet.

Entres les parties, les joueurs ont pu apprécier les délicieuses pâtisseries confectionnées par les parents d'élèves. Le classement final a été donné en fin de soirée avec Menel-Ferrié qui ont totalisé 4.318 points et gagné les jambons, suivis de Dijols-Dijols, Jean-Marcel, Séguret-Vayssière, Denis-Ludo... Quant à Renée et Christian



Autour des tables de jeux.

ils ont terminé avec seulement 2.545 points et sont arrivés derniers. Ils ont tout de

même reçu un ticket de jeu et espèrent avoir plus de chance au grattage!

Foyer rural du Nayrac

Le repas truite-aligot a réuni les amateurs



En attendant les desserts.

Le repas truite-aligot du mois de juillet est maintenant inscrit sur de nombreux agendas.

Cette année, deux sections du foyer rural s'étaient associées pour organiser cette rencontre festive : le club de gym et les musiciens du Nayrac. De nombreux amateurs avaient fait le déplacement et prenaient place autour des tables décorées par Dodo, la spécialiste... Ils n'ont pas été déçus : l'accueil était chaleureux, l'aligot filait bien haut, les truites étaient rissolées à point, l'ambiance des plus conviviales, la tombola faisait des heureux, la musique résonnait en bruit de fond... Tout était réuni pour passer un bon après-midi avec famille et amis.

Les animations estivales de la pétanque

Depuis le début du mois de juillet, les joueurs de pétanque se donnent rendezvous au boulodrome pour participer aux concours organisés par le club de la Pétanque Nayracoise chaque mercredi soir. Même si un classement a lieu et donne droit à une distribution de prix pour les premiers, c'est surtout une bonne occasion de se rencontrer et de passer une soirée en toute convivialité. La buvette permet de se désaltérer entre les parties et aussi de bavarder avec les autres joueurs venus des villages environnants ou en vacances dans la région.



Adultes et enfants participent aux concours.

Autre animation de l'été, le quine qui aura lieu le vendredi 16 août en soirée à l'espace multiculturel. Les personnes qui souhaitent offrir des lots doivent le faire savoir à Martine Navier au cours des semaines qui viennent.